

Mot de M. Fouad Maroun, Secrétaire général de l'Université Saint-Joseph et Directeur
du Service de la vie étudiante et de l'insertion professionnelle à l'occasion de la
cérémonie d'ouverture de la 3^{ème} édition de Daraj al Yassouïé

Votre Excellence,
Révérend Père Recteur,
Mesdames et Messieurs les Vice-recteurs, doyens et directeurs,
Chers étudiants,
Chers amis,

Et voilà ! Le grand moment est arrivé ! Six mois de travail pour aboutir à cet instant. Six mois durant lesquels les locaux du Service de la vie étudiante ressemblaient à une ruche active en toute heure de la journée et souvent jusque très tard dans la nuit. Six mois de partage, de collaboration, de solidarité, parfois de doute, toujours de bonne humeur. Et pour cela un grand merci, que dis-je, un énorme merci à tous ceux et celles qui ont construit marche après marche « Daraj al Yassouïé » :

- l'équipe du Service de la vie étudiante et plus particulièrement l'infatigable Gloria Abdo qui a assuré la supervision et la coordination des différents comités ;
- les stagiaires de l'École libanaise de formation sociale, Mlle Rasha Mardini et M. Samir Chalhoub, qui se sont approprié le projet et qui s'y sont totalement investis ;
- et surtout l'armée des abeilles, les soldats inconnus, la centaine d'étudiants bénévoles.

Daraj el Yassouïé, ce sont trois jours dédiés à l'art, la culture et le sport dit la brochure. J'y ajouterai en toute conviction la créativité. J'ai toujours un immense plaisir à travailler avec les étudiants car ils sont une source inépuisable d'innovation et de créativité ; on pense toujours avoir fait le tour d'une question et ne voilà-t-il pas qu'ils nous sortent à chaque fois une nouvelle idée de derrière les fagots.

Je pense particulièrement aux étudiants du Campus de l'innovation et du sport qui, dès qu'ils sont arrivés dans ce nouvel espace, se sont rapidement approprié les lieux et ont réussi à transformer ce que les « grandes personnes » ne voyaient que comme un escalier en béton monumental en lieu de vie, en espace de création et en symbole fédérateur. « Daraj al Yassouïé » est aujourd'hui un événement de l'Université Saint-Joseph mais il restera dans les esprits comme étant la création des étudiants et des amicales de ce campus.

Je lance un appel aux étudiants de l'Université Saint-Joseph pour les inviter à ne pas laisser caché le potentiel de créativité que chacun possède. C'est ce partage qui enrichit la vie étudiante et rend le séjour à l'Université inoubliable. Le Service de la vie étudiante est là pour accueillir, recueillir, conseiller, encourager,... toutes les initiatives en ce sens.

J'appelle également les étudiants des autres campus de l'Université à regarder d'un œil nouveau leur lieu de vie et à y trouver le lieu où le cadre qui pourrait venir concurrencer « Daraj al Yassouié ». Je salue ici l'initiative des étudiants et de l'Amicale de la Faculté de droit et des sciences politiques pour la journée piétonne organisée autour du campus d'Huvelin en espérant que cet événement sera désormais annuel et fédérera l'ensemble des étudiants du campus.

Je voudrais enfin remercier toutes les personnes qui ont cru en ce projet et qui nous ont accordé leur confiance et leur soutien et à leur tête le Recteur de notre Université, le R.P. Salim Daccache :

- Son Excellence le ministre de la Culture, Me Rony Arajy, pour avoir accepté de patronner cet événement et surtout pour sa présence parmi nous ce soir.
- Les sponsors et à leur tête Banque Byblos, sponsor principal depuis 3 ans, Memac-Ogilvy, BLC Bank, Bank of Beirut, X-Ploriders, Jouzour Loubnane et bien d'autres cités sur le « Wall of Fame » à votre droite.
- Les membres des jurys des différentes compétitions.
- Les écoles qui ont accepté de jouer le jeu et de participer au Talent Show.
- Les journalistes et les médias qui couvrent cet événement et qui lui donnent la visibilité nécessaire.
- Les services du Rectorat pour leur précieuse assistance technique.
- Et bien sûr vous tous qui êtes là pour encourager nos étudiants.

Il ne me reste plus maintenant qu'à vous souhaiter une excellente soirée, en espérant vous revoir également demain et après-demain pour la suite du programme.